



✓ Errores y malas compañías (MC)

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, presentó sus verdaderos colores a los votantes. En el video que se filtró la noche del martes sobre su visita al estadio de la Universidad Autónoma de Nuevo León, no sólo se puede observar la irresponsabilidad de un político que, efectivamente, parece “nuevo”, sino que también reveló al grupo de personas que integran su primer círculo, con quienes supuestamente pretende gobernar el país.

Más allá de la compañía de un gobernador, **Samuel García**, que ha sido investigado por posibles Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita, no ayuda en nada a que Álvarez Máynez sea visto en el video junto al oscuro jefe de la Presidencia de Nuevo León: **Miguel Ángel Flores Serna**, investigado por lavado de dinero y despojo, quien también ha sido denunciado por presuntamente ser el encargado de operar extorsiones a los empresarios del Grupo de los 10 de Monterrey y miembros de la oposición.

En el video que se volvió viral en las redes sociales, “**Mike**” flores, compañero y amigo desde la adolescencia de Samuel García, es el único que se muestra incómodo; Apenas esboza una sonrisa cuando los políticos del partido corean el nombre de “Mike”. El funcionario sabe que su figura ha sido un elemento central en la mayoría de los escándalos del gobernador. Legisladores opositores lo han señalado directamente como el responsable de implementar una estrategia de acoso para incorporarlos a la bancada de MC en el Congreso estatal, con lo que recurrió al congelamiento de cuentas, cierre de negocios e incluso destitución de familiares de los diputados.

Desde su nombramiento como jefe de la Oficina del Gobernador, el primer cargo público de su carrera, “**Mike**” Flores, rápidamente aprendió a utilizar la Unidad de Inteligencia Económica y Financiera de Nuevo León, que nació en septiembre de 2020, aún en el gobierno de la **Jaime Rodríguez “El Bronco”**. Esta es una de las herramientas que, según testimonios de empresarios, utiliza para extorsionar a directivos y accionistas de grandes empresas regiomontanas. “Pide grandes cantidades de dinero a cambio de no abrir una investigación, o de iniciar una contra la competencia”, afirmó uno de los denunciantes. Asimismo, se investiga la forma en que utiliza su cargo y poder para beneficiar los negocios de su familia, enfocados principalmente al transporte y la logística.